

## **INABIE impacta 1,200 estudiantes en primera etapa de la Ruta del Reciclaje en escuelas de Santo Domingo**

*La innovadora iniciativa fomenta la conciencia ambiental y el manejo adecuado de residuos sólidos en la comunidad educativa*

**Santo Domingo.-** El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) concluyó este 02 de diciembre la primera etapa de la Ruta del Reciclaje, una iniciativa que promueve prácticas sostenibles de manejo de residuos sólidos.

Esta actividad forma parte del Programa de Escuelas Ambientalmente Sostenibles y Cultura 3Rs (reducir, reutilizar y reciclar) del INABIE. La segunda fase iniciará en enero del próximo año para expandirse a otras escuelas a nivel nacional.

En esta ocasión, 1,200 estudiantes de 24 centros educativos del Distrito Educativo 15-02 de Santo Domingo fueron los beneficiarios de la jornada que se llevó a cabo del 25 al 29 de noviembre.

"Durante el desarrollo de este programa estimamos recuperar más de 60,000 envases de cartón de bebidas. A medida que avancemos, iremos incluyendo más escuelas. Esta es una actividad de gamificación, para que los estudiantes, a través del uso de recursos tecnológicos, aprendan y comprendan el proceso de separación de los residuos.", explicó Raisa Rincón, coordinadora del programa INABIE Somos 3Rs, perteneciente a la Dirección de Servicios Sociales del instituto.

Esta iniciativa se llevó a cabo en esta primera etapa, en colaboración con las empresas Rica y Tetra Pak, que como parte de sus acciones de responsabilidad ambiental, son aliados estratégicos para la recuperación de los envases de cartón de bebida de sus respectivas marcas. En ese sentido, se estarán sumando otras empresas proveedoras de lácteos a esta cadena de valor para la recuperación de los residuos que se producen posterior a la entrega del servicio en los centros educativos.

Durante la implementación de esta iniciativa, los estudiantes también participan en charlas educativas sobre el proceso de reciclaje y el correcto uso de las máquinas recicladoras. A través de estas, los participantes pueden depositar sus envases, acumular puntos y recibir incentivos, convirtiéndose así en delegados ambientales dentro de sus escuelas.



---

La actividad de concienciación ambiental busca no solo reducir la cantidad de residuos en los centros educativos y sus comunidades, sino también fomentar un impacto positivo en el medio ambiente. Además, sienta las bases para un modelo replicable en otras zonas del país.

El acto de lanzamiento de la primera etapa tuvo lugar en el Centro Educativo Primario Salomé Ureña de Capotillo y contó con la presencia de la coordinadora distrital de bienestar estudiantil, Gloria Freites; la representante de Recybot, Carmen Reinoso; y la directora del centro educativo, Yeny Vargas.

Con esta iniciativa, el INABIE reafirma su compromiso con el bienestar estudiantil y la protección del medio ambiente, apostando por formar una generación consciente y responsable con el manejo de residuos.